

# くろしお協力隊に聞く



【今月の担当者】  
地域おこし協力隊  
観光事業者支援・情報発信担当  
早川 奏音

## Q 着任して約9カ月が経過しますが、仕事には慣れましたか？

A 着任当初に比べると、YouTubeの投稿も安定して行えるようになってきました。町の良いところがたくさん感じられ、どんなものがあるかをわかりやすく表現できるように撮影・編集を頑張っています。今は情報発信に力を入れています。事業者支援も頑張っていきたいと思っています。事業者さんの困りごとや、どうすれば来客数が増していけるのかなど、一緒に考えて対応していきたいと思っています。

## Q 仕事のなかで楽しいことや大変なことはありますか？

A 自分が撮影中に感じた町や事業者さんのイメージを、自分で表現できることが楽しいです。撮影に行った際に、「町のこんなものが美味しいよ」、「こんな所があるよ」という風に教えていただけて、少しずつ町を知っていけることも楽しく感じています。大変なことというと、私は「週に2本動画を投稿する」ということを目標としているのですが、それが大変ですね。撮影技術や編集技術、見てもらうための工夫など、わからないことがたくさんあるので、もっと研究していきたいと思っています。

## Q 黒潮町に来た頃と今とで印象の変化などはありますか？

A 高知県は南にあるので、冬も暖かいと思っていましたが、想像していたよりも寒くて驚きました。雪が降るとも思っていなかったので、雪が降った日はさらに驚きましたね。そのほかは来た頃の印象とあまり変わっていません。時間の流れがゆっくりで、人も優しく、良いところがたくさんあると感じます。



YouTubeQR



YouTubeショート撮影時の早川さん

### 協力隊から一言!

YouTubeのチャンネル登録もよろしく  
お願いします。

## Kramer's Corner クレマのコーナー



### 今月のテーマ イースター

今月の9日はイースターです。イースター(または復活祭)は多くのアメリカ人が祝う、イエス・キリストの復活を記念するキリスト教の祝日です。毎年日付が変わりますが、必ず日曜日に行われ、イースター・サンデーとも呼ばれます。キリスト教の祝日なので、教会に行ったりする宗教的な面もありますが、楽しいパーティーみたいな活動もあります。

その1つは、ゆでたまごに色や飾りを施すイースター・エッグ作りです。僕の家族の場合は毎年イースターパーティーを開き、子どもたちがたくさんの鮮やかでユニークなイースター・エッグを作っています。飾った後、作品を食べてもいいです。

もう1つの楽しみ方はたまご探し。たまご探しというのは、お菓子が入っているプラスチックのたまごを庭のあちこちに大人が隠し子どもたちが探す遊び方です。子どもの頃、僕といとこたちがお菓子をたくさんもらうために多くのたまごを集めようと互いに競い合い、とても盛り上がりました。

たまごは昔から誕生や豊穡のシンボルなので、イースターの象徴として使われ、イースターの活動によく現れます。もう1つがよく知られているシンボルはウサギです。たまごと同じように誕生と連想し、イースターが近づくとうサギの形のチョコレートやお菓子があちこちの店に見られます。

あと、イースター・バニーという、サンタと同じようにいい子にお菓子を運んでくれる伝説のウサギがいます。子どもの頃、僕は毎年イースター・バニーからのお菓子を首を長くして待っていました。

### 今月の使える! 英語

April showers bring May flowers.

4月によく使われる春のことわざ。「4月の雨は5月の花をもたらす」という意味です。ことわざの発祥地のイギリスでは、4月に雨がが多いが、そのおかげで5月に花がたくさん咲いてきます。



たまご探しをしている  
クレマのいとこ

